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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Управление качеством процессов изготовления металлоконструкций».
Данная работа посвящена исследованию вопросов, связанных с управлением качеством в процессе изготовлений металлоконструкций. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Рассмотрение теоретических основ и принципов системы менеджмента качества. Изучение её главных преимуществ.
2. Изучение внутренних процессов предприятия. Рассмотрение понятия сварки и ее важности для металлоконструкций.
3. Проведение анализа рынка. Выявление необходимости внедрения нового стандарта на предприятие.
4. Определение пользы и эффективности от внедрения этого стандарта.
Работа проведена на базе ООО «БМЛ Констракшн груп», где была собрана значительная часть фактических материалов: финансовая отчетность, организационная структура, список сотрудников компании, нормативно-техническая документация. Был проведён анализ рынка, наглядно показывающий реальное положение компании. Анализ проводился методом сравнения определённых преимуществ между несколькими крупными компаниями одного сегмента российского рынка.
В результате была проанализирована работа предприятия. Были показаны ее сильные и слабые стороны по сравнению с конкурентами. На основании проведённых исследований, на ООО «БМЛ Констракшн груп» было принято решению о необходимости внедрения нового стандарта, с целью выхода компании на мировой рынок.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Quality management processes of manufacturing of metal structures”.
This work is dedicated to research issues related to quality management in the manufacturing process of metal structures. Tasks that were solved during the research:
1. Consideration of the theoretical foundations and principles of the quality management system.  The study of its main advantages.
2. Study of the internal processes of the enterprise.  Consideration of the concept of welding and its importance for metal structures. Consideration of the theoretical foundations and principles of the quality management system. 
3. Carrying out market analysis. Identification of the need to implement a new standard for the enterprise.
4. Determination of the benefits and effectiveness of the implementation of this 
The work was carried out on the basis of BML Construction Group LLC, where a significant part of factual materials was collected: financial statements, organizational structure, list of company employees, regulatory and technical documentation. The analysis of the market was carried out, which clearly shows the real situation of the company. The analysis was conducted by comparing certain advantages between several large companies of the same segment of the Russian market.
As a result, the company's work was analyzed. Its strengths and weaknesses in comparison with competitors were shown. On the basis of the conducted research, it was decided at BML Construction Group LLC that a new standard should be introduced in order for the company to enter the world market.
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